

# PVEM Edomex Realiza Primera Cumbre de Gobiernos Verdes

Toluca, México a 24 de Abril de 2022.- Con el objetivo de escuchar y analizar necesidades y preocupaciones de los servidores públicos del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) en el Estado de México y establecer lineamientos generales de trabajo desde cada trinchera, para contribuir al logro de los objetivos de la Agenda 2030, se realizó la Primera Cumbre de Gobiernos Verdes, cuya sede fue el Teatro Morelos, en Toluca.

“Hoy más que nunca se requiere de una agenda medioambiental en el Estado de México porque impacta directamente en la ciudad y a su vez en el país, este ejercicio es un sueño que teníamos de hace muchos años que esperamos se replique en los demás

estados de la República y en un futuro hacer una nacional”, destacó el dirigente estatal del partido, José Alberto Couttolenc Buentello, en un evento con más de tres mil asistentes y donde también se dio cita la dirigente nacional, Karen Castrejón Trujillo.

Del mismo modo, recordó que este partido político tiene como fundamento el medio ambiente y fue pensando para encabezar una agenda que garantice la sustentabilidad de la humanidad en nuestro país, por lo que acudir a esta Cumbre es un compromiso con el medio ambiente y una de nuestras principales agendas para proteger la salud colectiva, asegurar la alimentación y la consecución de la vida misma en un entorno de calidad, “las acciones que hoy ha-

*\* Con la asistencia de la dirigente nacional Karen Castrejón y más de tres mil servidores públicos.*

*\* El objetivo, escuchar y analizar necesidades y preocupaciones de los servidores públicos y establecer lineamientos generales de trabajo para contribuir al logro de los objetivos de la Agenda 2030.*

*\* “Esperamos se replique en los demás estados de la República y en un futuro hacer una nacional, destacó el dirigente estatal del partido, José Alberto Couttolenc Buentello.*



gamos en esta Primera Cumbre, serán la semilla que sembraremos para un gran futuro Verde”. Frente a Presidentes Municipales, Síndicos, Regidores, Jefes de departamento, Diputados locales y federales, así como la estructura primaria de todos los rincones del Estado de México, Castrejón Trujillo precisó que esta fiesta Verde forma parte de la agenda que se trabaja como partido “lo hemos

retomado no solo con el tema de las inundaciones y todos los riesgos ambientales que se dan, así como una gran sequía que hay en gran parte de los Estados de la República”. Asimismo, destacó que esta Cumbre es fundamental para que los Gobiernos Verdes tengan la suficiente información y estén capacitados ya que es un tema que como Partido Verde se defenderá

de forma permanente. Finalmente, “Pepe” Couttolenc dijo que “este evento representa un sueño que teníamos pendiente, un parte aguas, un antes y un después, de que si nos organizamos podemos lograr muchísimo, de que podemos no solo aspirar a gobernar municipios pequeños o grandes, si nos organizamos y le echamos para adelante podemos seguir conquistando voluntades”.

